

## Dandim 1418/Mamuju Sambut Pangdam XIV/Hasanuddin pada acara Peduli Anak Stunting dan Ketahanan Pangan di Tapalang.

M Ali Akbar - [SULBAR.PERS.WEB.ID](https://sulbar.pers.web.id)

Oct 27, 2022 - 16:55



*Dandim 1418/Mamuju saat menyambut kedatangan Pangdam XIV/Hasanuddin di Kec. Tapalang*

Mamuju, Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han) dan Ketua Persit KCK Daerah XIV/Hasanuddin Ny. Desi Totok Imam Santoso beserta Rombongan disambut Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M.Imasfy., S.E beserta Istri saat Melaksanakan kunjungan kerja dalam rangka Bhakti Sosial Stunting dan penyerahan alat pertanian serda Hewan Ternak kepada masyarakat Tapalang Induk kel. Galung Mamuju. Kamis (27/10/2022).



Pangdam XIV/Hsn dan Ketua Persit KCK Daerah XIV/Hsn beserta rombongan disambut dengan Tarian selamat datang "Topmannah Adat Tapalang" dan Tari Padupa juga disambut ratusan anak sekolah, Masyarakat serta Keluarga besar Kodim 1418/Mamuju.

Kegiatan tersebut disambut antusias warga dengan banyaknya warga yang hadir sebanyak 700 orang lebih yang melibatkan unsur Forkopimda setempat, Tokoh agama, tokoh adat, tokoh masyarakat dan komponen masyarakat lainnya.

Dalam acara tersebut Sambutan Wakil Bupati Mamuju Ado Mas'ud, S.Sos Menyampaikan bahwa Selanjutnya saya atas nama pemerintah daerah serta segenap masyarakat mamuju terutama yang ada di kecamatan tapalang, menyampaikan selamat datang kepada bapak Pangdam XIV Hasanuddin, Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han) Yang telah menyempatkan berkunjung ke sulawesi Barat, lebih tepatnya di kabupaten mamuju kecamatan tapalang.

Wakil Bupati juga mengapresiasi kepada Pangdam XIV/Hsn atas kehadirannya di Kab. Mamuju dengan membawa misi peningkatan ketahanan pangan di yang dipusatkan di Kec. Tapalang. Menurutnya Kemanunggalan TNI Rakyat sangat terlihat dan dirasakan oleh masyarakat Sulbar khususnya masyarakat Kab. Mamuju karena selain ketahanan pangan Bapak Pangdam juga membawa misi penanganan stunting di Prov. Sulbar.





Juga memberi Apresiasi kepada Suhardi Duka (Anggota DPR RI) atas bantuan alat pertanian yang diberikan kepada masyarakat Tapalang. Mengharapkan kerjasama TNI dengan Pemda tetap terjalin demi kesejahteraan masyarakat khususnya di wilayah Kab. Mamuju ini tandas wakil bupati mamuju.

Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso,. S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han) dalam sambutannya menyampaikan Bahwa Kami berterimakasih kepada pihak pemerintah daerah khususnya kec. Tappalang sudah memberikan waktu dan tempat sehingga terlaksananya kegiatan ini dan saya juga berterimakasih dan jajaran sudah dinobatkan sebagai bapak dan bunda asuh anak stunting.



Apresiasi kepada seluruh unsur forkopimda Mamuju dan masyarakat Tapalang atas sambutannya. Kegiatan ini terselenggara dalam rangka misi kerjasama dalam program pencahangan ketahanan pangan di Wil. Kab. Mamuju yang dipusatkan di Kec. Tapalang.

Pangdam juga mengapresiasi kepada Bapak Suhardi Duka (Anggota DPR RI Dapil Sulbar) atas bantuan alat pertanian dalam mendukung Pemerintah meningkatkan ketahanan pangan.

Sulbar saat ini merupakan salah satu daerah dengan stunting tertinggi di Indonesia sehingga perlu penanganan yang cepat sesuai arahan Presiden RI sebelum adanya pergantian pada tahun 2024.

Semaksimal mungkin masyarakat Tapalang ini dapat hidup sehat, sejahtera dan bahagia.





Pangdam XIV/Hasanuddin didampingi Ketua persit KCK Daerah XIV/Hasanuddin, Danrem 142/tatag, Dandim 1418/Mamuju dan unsur forkopimda secara serentak memberikan bantuan secara simbolis kepada ibu-ibu hamil dan anak-anak dibawah 2 tahun yang beresiko Stunting. Juga penyerahan alat pertanian dan hewan ternak dalam mendukung Pemerintah meningkatkan ketahanan pangan seperti Hand Traktor Roda 2, Pompa Air 4", Pompa Air 6", Handsprayer, Cultivator, Sapi 20 Ekor, Ayam Kampung Lokal 500 Ekor.

Usai penyerahan bantuan Pangdam XIV/Hsn dan Ketua Persit KCK Daerah XIV/Hsn beserta rombongan meninjau kegiatan sosialisasi pengalaman butir-butir pancasila di Kampung Pancasila Kel. Galung dan Peninjauan Pos-Pos pemeriksaan stunting.